

Estudiantes del programa de alto rendimiento académico de la Facultad de Ingeniería visitan el proyecto IMPULSA

El pasado 2 de abril en la Torre de Ingeniería, tuvo lugar la junta informativa anual del proyecto IMPULSA a los estudiantes del PARA (Programa de Alto Rendimiento Académico) de la Facultad de Ingeniería, que coordina el ingeniero Miguel González. Esta junta tiene gran interés porque un gran proyecto necesita personal bien capacitado y los estudiantes del PARA, sobresalientes en sus carreras, interesan al IMPULSA. El doctor Gerardo Hiriart dio la información general sobre los trabajos desarrollados y los becarios de IMPULSA se encargaron de añadir el entusiasmo con que participan en el proyecto y las experiencias propias para que los estudiantes del PARA se dieran cuenta de la buena oportunidad que tienen de sobresalir en su formación profesional al participar en actividades como éstas.



Los alumnos del PARA mostraron gran interés por integrarse al IMPULSA en sus distintas áreas de trabajo y en forma más personal se acercaron para pedir informes a los coordinadores de dicho proyecto.